

市町村職員(事務・消防)合格者

旭川校

岡本 奏さん

(旭川南高等学校 3年)

採用先

旭川市職員(高校卒の部・事務)

その他合格先

北海道職員B(教育行政)



小さな頃から旭川市職員として働くことを目指していました。東京アカデミーに通い刑務官になった姉の影響で、私も夜間部に通い始めました。私は勉強がとても苦手なため、面接よりもまず筆記試験が通るかがすごく不安でした。早くから通い始めたため、重要な単元を何度も繰り返し行うことができました。また、講師の方の解説はとてもわかりやすく、学習が身に付きました。面接練習でも丁寧に指導してくださり、無事目標だった旭川市職員になることができました。本当にありがとうございました！

旭川校

藤原 凜さん

(旭川工業高等学校卒)

採用先

上川管内町村等職員 美瑛町(一般行政)

その他合格先

税務職員



2022年度採用教員採用

今回公務員試験を受験するにあたり、今年の3月に前職を辞め4月から東京アカデミーに通い始めました。年齢的にも高卒区分で受けることができる最後のチャンスということもあります。失敗できない緊張感や不安もありましたが、日々の講義や模試を繰り返し行うことによって、試験には自信を持って臨むことができました。また、面接試験に関しては、添削や受け答えについて、どの講師の方も詳しく丁寧に教えてくれるので受講者側からも質問などがしやすいので、しっかりと納得のいくものが作されました。これから通う方々には、積極的に東京アカデミーを利用して、第一志望合格に向けて頑張って欲しいと思います。



札幌校

畠中 健太さん

(滝川西高等学校卒)

採用先 深川地区消防組合

まず初めに、今年合格できてよかったですと安心しています。無事合格できたのは、講師の皆さんのおかげです。

東京アカデミーを選んだ理由は、以前にも夏期講習に参加させていただいたことがあります。最初はついて行けているか不安で、テストを通してなかなか点数が伸びない時期がありました。このままでは合格は勝ち取れないかも、と焦ることで何度も不安になったのを覚えています。自分の勉強の仕方でやっていくって身につくのだろうか。他に良い効率があるのではないか。そんな考えが浮かんできてしまい、最初の方はなかなかうまくいきませんでした。しかし、6月に入ってから自分のやり方を固定しようと決めました。曜日で何の科目をやるか、自分はどこの部門が弱いのか。テストが返却されてから、自分の苦手の部分を見つめ直すこと。これが得点アップに繋がる大きなポイントだと思います。

その観点から勉強を進めていくと、徐々に凡ミスというものが減り確実に点数が伸びていきました。さらにそのやり方を確実なものにするために何度も何度も復習をし、問題を覚えてしまうくらい反復で問題を解きました。その結果、同じ問題ではなくても似たことが聞かれているとすぐにわかるようになります。特に、数的推理や判断推理は公務員試験で合否を大きく分ける教科です。この2つは確実にできるようにしなければいけないと思います。暗記が得意な方は、社会や理科系の得点を確実に取れるようにすれば確実に点数は伸びると思います。暗記が苦手な方は、空間把握や資料解釈、現代文や英文などで点数が取れるようになれば苦手な暗記教科の差も埋められると思います。

最後に言えることとしては、まず学校に行かせてもらっていることに感謝しましょう。自分一人では何もできません。私もそうです。家族がいなければ、東京アカデミー札幌校にも通えていませんし、公務員にも合格できていません。今、通えていることに感謝して絶対に合格してやるんだという強い気持ちを持って最後まで戦えば必ず結果はついてきます。皆さんのご健闘をお祈りいたします。

旭川校

工藤 雄介さん

(富良野高等学校卒)

採用先 上川管内町村等職員 上富良野町(一般行政)



私は1年前、一身上の都合で前職を辞め、公務員への転職を志しました。最初は独学で勉強しようと思いましたが、公務員として現場で働く同級生が絶対に独学よりも東京アカデミーで勉強した方が良い!と勧めてくれたことがきっかけで入会しました。

私は限られた時間を有効に使いたため夜間部に入会し、午前中はアルバイト、夜は勉強という形をとりました。夜間部は、全日制と比較すると講義の時間は少ないですが、その分膨大な出題範囲の中から頻出傾向の高い問題を絞り、分かりやすく徹底的に講義していただけるため、絶対に落としてはいけない問題を効率良く勉強することができました。

そして定期的な模試では勉強の進捗状況を把握でき、弱点を見つけ出せるので、さらに効率よく勉強に打ち込むことができます。また面接対策では、姿勢やマナーなどの基本の「き」から教えていただき、さらに自治体に合わせた対策をとっていただけたので、面接に対する不安は無くなり、本番では緊張することなく自分が伝えたいことを伝えることができました。これから私と同じように、現役ではなく浪人や転職で公務員を目指そうと思っている方々は、先が見えない中でさまざまな不安があるかと思いますが、焦らず、必ず報われると信じて頑張ってください!最後になりますが、1年間さまざまな面でサポートしていただいたアカデミーの方々には本当に感謝の言葉はありません。大変お世話になりました。そして本当にありがとうございました!

市町村職員（事務・消防）合格者

札幌校

小松 萌さん

(札幌月寒高等学校 3年)

採用先

恵庭市職員（事務職Ⅲ）

その他合格先

札幌市職員（高校の部・一般事務）



旭川校

木曾 羽美さん

(旭川西高等学校卒)

採用先

旭川市職員（高校卒の部・事務）



初めは公務員試験に対して右も左も分からず、東京アカデミーに入会しましたが、モチベーションの上がる授業、分かるまで何度も教えてくださった講師の方々、沢山の相談に乗ってくださったスタッフの方々、そして同じ目標に向かって苦楽を共にし、励まし合った友達がいたお陰で最後まで努力し続けることができました。

筆記試験を乗り越えた先には面接試験があります。元々苦手意識もあり、言葉も上手く出てきませんでした。ですが、納得のいくまで練習に付き合ってくださり、沢山のアドバイスを頂きました。スタッフの皆さんのお言葉に自分自身が救われ、不安が解けて涙することもあります。本当に皆さんのお陰で面接を乗り越えることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。次のステージでも初心を忘れず、自分らしさを大切にして頑張っていきたいです。

これから受験する皆様が東京アカデミーで合格を勝ち取れるよう、心から祈っています。

私は高3の春に大学受験に失敗し、公務員の道を選びました。実際に私の親戚や高校の同級生がこの東京アカデミーに通い、公務員の道に進んでいて信頼できる実績があったので入会しました。数的推理や判断推理など高校では習わないような難しい教科もありましたが、講師の方々がとても丁寧にわかりやすく教えてくださったので解く力がかなり身につきました。また試験に出やすい問題や傾向もしっかりとデータ化して説明してくださり、対策も十分にとることができました。頻出度が高い問題は特に問題集で何度も繰り返し解いて練習しました。面接練習でもたくさんの講師の方々と練習ができ、しっかりと受験生一人ひとりに親身に向き合って改善点を教えてくださったのでおおいに本番に生かすことが出来ました。東京アカデミーに通っていたから合格は出来なかつたと思います。支えてくださった講師やスタッフの皆さん、本当にありがとうございました。